



**SINDICATO DE TRABAJADORES DE LA
CÁMARA DE DIPUTADOS DEL H.
CONGRESO DE LA UNIÓN**

SECRETARÍA DE ACCIÓN FEMENIL

**COMITÉ EJECUTIVO GENERAL
TRIENIO
2022-2025**

**PRIMER INFORME DE LABORES
AGOSTO 2022-2023**

**C. MARISELVA MUÑOZ GARCÍA
SECRETARIA**

PRIMER INFORME 2022 -2023

Con fundamento en el Artículo 50 Fracción X y Artículo 61 de nuestro Estatuto en vigor, rindo a todos ustedes, el trabajo desarrollado por esta **Secretaría de Acción Femenil**, contenido en mi **Primer Informe Anual de Labores** correspondiente al periodo del 8 de agosto de 2022, al 2 de agosto de 2023, del **Trienio 2022-2025**, con la finalidad de hacer honor al principio de transparencia y agradeciendo la confianza que ustedes nos han conferido.



Como Secretaria de Acción Femenil del Sindicato de Trabajadores de la Cámara de Diputados del H. Congreso de la Unión, es primordial para mí, el hacer llegar mi agradecimiento y reconocimiento a mis compañeras **María del Carmen Anguiano Consuegra, Valeria Chagoya Morua, Elizabeth García Chávez, María de la Luz García San Vicente** y a los compañeros **Sergio Robledo Gamboa, José Joel Rodríguez Maldonado**, a todos mis compañeros de las diferentes Secretarías que conforman este Comité Ejecutivo que me brindaron su apoyo en las actividades, jornadas, trabajos en materia de esta secretaría.



Conforme al Convenio de Prestaciones Económicas, Sociales, Culturales y Recreativas correspondiente al presente trienio, esta Secretaría presenta las actividades que a continuación describo:

PERIODO COMPRENDIDO DE AGOSTO A DICIEMBRE DE 2022

Con fecha 22 de agosto; asistí al inicio del ciclo escolar del **CENDI, “Antonia Nava de Catalán”**, como Secretaria de Acción Femenil en representación del Comité Ejecutivo General del Sindicato de Trabajadores de la Cámara de Diputados del H. Congreso de la Unión.

El 05 de septiembre; en coordinación con la Secretaría de Capacitación, Educación y Cultura; se dio inicio al Programa de Sesiones de Psicología, dirigido para todas las compañeras y compañeros que lo requieran, las cuales son atendidas por la Lic. María de la Luz García San Vicente, cabe hacer mención, que la Dirección General de Servicios Médicos, y la Unidad para la Igualdad de Género, cuenta también con el área de Psicología, a las que también pueden acudir para su atención, si así lo desean.



Para el día 15 de septiembre; con motivo de las “Fiestas Patrias”, a través de la **Secretaría de Acción Femenil**, hice entrega de Juguetes tradicionales a los niños del **CENDI “Antonia Nava de Catalán”**, acompañada del Comité Ejecutivo General.



El 4 de octubre; di inicio al “Taller de Manualidades”, con la Maestra Blanca Delia Hernández Rodríguez, que imparte dichas clases, en las aulas de la Secretaría de Capacitación Educación y Cultura; los días lunes y jueves de 15:00 a 17:00 hrs.



Los días 6 y 7 de octubre; esta secretaría solicito la aplicación de 600 vacunas de Influenza, Neumococo, COVID (Cansino), Hepatitis B, en el edificio “I”, traídas por el ISSSTE y aplicadas por su personal.



El día 7 de octubre; por la tarde asistí al Foro del INAI, “Transparencia y Democracia Sindical”.



14 de octubre; asistí a la reunión de la Comisión de Salud, para coordinar, establecer el programa donación de tapitas y su recolección en esa ocasión fue realizada por la “**Fundación Tapitas de Esperanza Norma**”.



21 de octubre; con motivo del marco conmemorativo del Día Internacional de la Lucha Contra el Cáncer de Mama, asistí como invitada al **Evento de Mastografías**, realizado por la **Comisión de Salud**, en la que realizaron 70 pruebas de mastografías, a las compañeras que asistieron a la convocatoria dentro de este Palacio Legislativo.



El 26 y 28 de octubre; como resultado de la demanda de los **estudios de mastografías** del 21 de octubre, se coordinó trasladar a las compañeras para su realización en la Clínica Indianilla del ISSSTE, a través de camionetas que tramitó la Comisión de Salud ante la clínica; cuyos resultados se entregaron en la Comisión el día 14 de noviembre coordinado por esta secretaría.

Como parte de la preparación constante de esta secretaría acudí con mi equipo al **Curso de Archivo** impartido por las Autoridades de la Cámara de Diputados del H. Congreso de la Unión.



El **31 de octubre**; con motivo de la celebración tradicional del “**Día de Muertos**”, a través de la **Secretaría de Acción Femenil**, se hizo entrega de obsequios alusivos a la festividad en el **CENDI “Antonia Nava de Catalán”**, acompañada del Comité Ejecutivo General.



Los días **18 y 22 de noviembre**; de acuerdo con el comunicado número siete, se llevó a cabo la **Campaña de Salud**, con motivo del “**Día Internacional del Cáncer de Próstata**”, se realizaron pruebas de antígeno prostático y de VIH; así como la aplicación de 186 vacunas de Influenza y 85 de Hepatitis B.



Con fecha 5 de diciembre; como parte de la **Campaña de Salud** se solicitó el **Medibus** a través del apoyo del servicio de Salud Pública de la Alcaldía Venustiano Carranza; el cual realizó **53 mastografías**, a las compañeras de este Palacio Legislativo.



PERIODO COMPRENDIDO DE ENERO – AGOSTO DE 2023

Los días 6 y 9 de enero; se hizo entrega del resultado de las 53 mastografías realizadas en diciembre, a través de esta secretaría.

El 20 enero; gestioné con el Centro de Salud Unidad Morelos, para la aplicación de vacunas Hepatitis B e Influenza, y acudí a la Instalación del Comité de Archivo del Comité Ejecutivo General del Sindicato de Trabajadores de la Cámara de Diputados del H. Congreso de la Unión.



El 14 febrero; asistí a una reunión con la Dip. Amalia Dolores García Medina, del Grupo Parlamentario Movimiento Ciudadano, quien nos invitó a participar el día **1° de marzo** en el Foro “**Concientización sobre el Virus del Papiloma Humano y su Relación con el Cáncer**”.



El 2 de marzo; derivado de los resultados del Foro, estuve presente en la jornada de vacunación del VPH; previo al registro de niñas que cumplían con los requisitos.



El 3 de marzo; sostuve una reunión con la Lic. Graciela Báez Ricárdez, Secretaria General de la Cámara de Diputados, para la realización de **Conversatorios** enfocados a temas sobre igualdad de género.

Conversatorios; son foros de conversación dedicados a obtener diferentes puntos de vista sobre un tema determinado.

El día 8 marzo; para dar cumplimiento a la Cláusula Tercera del numeral 14, del Convenio de Prestaciones, Económicas, Sociales, Culturales y Recreativas, se llevó a cabo la comida para las trabajadoras sindicalizadas, con la finalidad de conmemorar el **“Día Internacional de la Mujer”**, dicho **evento tuvo lugar** en el **Hotel Hilton**, en el cual se contó con la presencia de la Dip. Margarita García García, integrante del Grupo Parlamentario del PT, así como de autoridades administrativas de la Cámara de Diputados.



Con fecha 16 de marzo; sostuve una reunión en la Biblioteca, con la Lic. Yuriria García Núñez, Titular de la Unidad para la Igualdad de Género, para hacer extensiva la invitación al Conversatorio, del día 21 de marzo.

El 21 de marzo; acudí en compañía de compañeras sindicalizadas a la invitación hecha por la Unidad para la Igualdad de Género y la Dirección de Bibliotecas al Conversatorio **“La Silueta más Profunda Caleidoscopio de Mujeres en el Marco del Día Internacional de la Mujer”**, donde participaron las asistentes leyendo fragmentos de los Libros: **“Brujas, Mujeres y Diosas”** y **“Mujeres que Corren con los Lobos”**.



El 30 de marzo; junto con el **Comité Ejecutivo General** acudimos como invitados a la develación de la ilustración de la placa **“Antonia Nava de Catalán”** en las instalaciones del CENDI.



Con fecha 31 de marzo; como parte del **Comité Ejecutivo General**, estuve presente en la entrega de reconocimientos de conclusión de estudios a nivel preparatoria, por parte de la Secretaría de Capacitación Educación y Cultura.



Los días 26 y 27 de abril; se dio cumplimiento a lo establecido en el Convenio de Prestaciones Económicas, Sociales, Culturales y Recreativas y en las Condiciones Generales de Trabajo, al realizar el pago en tiempo y forma de la **“Prestación del Día de la Madre”**, a las 680 madres sindicalizadas.

El 27 de abril; esta secretaría realizó la entrega de juguetes en el CENDI, con motivo del **“Día del Niño”**, mismos que fueron donados por la **F.S.T.S.E.** y una parte por esta secretaría.

Cabe hacer mención que a esta secretaría sólo le correspondió hacer la entrega de la donación y no la distribución, está correspondió a la directora del **CENDI “Antonia Nava de Catalán”**, quien nos comunicó que los juguetes se entregaron a los niños el día 12 de mayo.



El 3 de mayo; se hizo entrega de los boletos para el **evento del día de la madre y regalo** por parte del Comité Ejecutivo General.

En fecha 8 de mayo; asistí al **Festival del Día de las Madres** que ofrecieron los niños del **CENDI** a sus mamás, en el Auditorio **“Aurora Jiménez”**, en el que se vivieron momentos emocionantes a todas y todos los asistentes de esta Institución.

El 9 de mayo; con motivo del **“Día de la Madre”**, y para dar cumplimiento a la cláusula Segunda numeral 8 del Convenio de Prestaciones Económicas, Sociales, Culturales y Recreativas, se llevó a cabo el desayuno con rifa de aparatos electrónicos, electrodomésticos y de línea blanca, contando con la participación de la Comisión General de Vigilancia de nuestra organización, así como personal administrativo de la Cámara de Diputados quienes dieron fe y legalidad de la rifa, en dicho evento contamos con la presencia de las Diputadas Amalia Dolores García Medina y Margarita García García así como de autoridades que nos acompañaron, evento que se realizó en el **Hotel Hilton** de Avenida Juárez.



El día 15 mayo; se realizó la entrega de presentes a nombre del **Comité Ejecutivo General** por el **Día del Maestro** en el CENDI, y se invitó a su festejo para el día 18 de mayo.



El 17 mayo; acudí como invitada al Conversatorio “**Dignidad Menstrual**” que realizó la **Dip. Elva Agustina Vigil Hernández**, del Grupo Parlamentario de **Morena**.



Con fecha 18 de mayo; en conmemoración del “**Día del Maestro**”, se realizó una comida, en el **Salón Royal Rizzo**, ubicado en eje 3 Sur, donde asistió personal adscrito al **CENDI** y personal docente de la **Coordinación Educativa**.



En dicho evento se hizo la entrega de una **Moneda de \$2.00 Pesos Oro**, a las compañeras **Sindicalizadas**, y se procedió a la rifa de obsequios donados por los **Secretarios del Comité Ejecutivo General** y los **Comités Ejecutivos de la Primera y Segunda Sección**, en la que estuvo presente la **Comisión General de Vigilancia** de nuestra organización sindical.

El día 06 de junio; como parte del **Comité Ejecutivo General** acudí a la instalación y develación de la placa del equipo fotovoltaico donado al CENDI por Huawei. El cual es un sistema de energía solar termodinámico que genera y almacena energía suficiente para cubrir las necesidades eléctricas del CENDI.



El día 07 de junio; en coordinación con la Secretaría de Previsión Social y de la Habitación se les dio una plática con la psicóloga a los compañeros próximos a jubilarse.

Así mismo; sostuve una reunión con la Directora General de Bibliotecas, la Doctora María Vázquez y con la licenciada Yuriria García, Directora de la Unidad para la Igualdad de Género, planeando el **Círculo de Lectura titulado “Páginas de Género” programado para el 27 de julio.**

El día 19 de julio, se realizó el festejo del “**Día de la Secretaria**”, en el salón de usos múltiples de Donceles 40, instalaciones de nuestro sindicato y se procedió a una rifa de obsequios donados por los Secretarios del Comité Ejecutivo General y los integrantes del Comité Ejecutivo de la Primera Sección, contando con la presencia de la Comisión General de Vigilancia de nuestra organización sindical.



Con fecha 20 de julio, se dio cumplimiento a la cláusula Segunda numeral 28 del Convenio de Prestaciones Económicas, Sociales, Culturales y Recreativas, denominada “**Clausura del Ciclo Escolar del CENDI**”, en la que se hizo entrega de una mochila escolar, una lapicera, una lonchera, útiles escolares y un obsequio, para los niños que concluyeron su etapa en este Centro de Desarrollo Infantil, acompañado de una comida y un show presentado por el Mago Herrera, en el Salón Sipirily.



El 27 de julio; estuve presente en el **Círculo de Lectura** titulado “**Páginas de Género**” en esta ocasión se leyó el libro “**Todos Debemos Ser Feministas**”, donde participaron compañeras y compañeros leyendo fragmentos y dando su opinión del mismo.



El 2 de agosto; en conjunto con el Comité Ejecutivo General del Sindicato de Trabajadores de la Cámara de Diputados del H. Congreso de la Unión, asistí a la inauguración de la Jornada de Asesoría Jurídica Gratuita, organizada por el Secretario de Trabajo y Conflictos.



Acompañé a mis compañeros del **Comité Ejecutivo General** a los recorridos que se realizan por este Palacio Legislativo, asistí a las reuniones del **Consejo Directivo** y a reuniones de trabajo con el Comité Ejecutivo del Sindicato de Trabajadores de la Cámara de Diputados del H. Congreso de la Unión.

Sin más por el momento, agradezco su confianza, quedo a sus órdenes.

**“Por un Estado al Servicio del Pueblo”
Ciudad de México, a 3 de agosto del 2023**

A t e n t a m e n t e



**Mariselva Muñoz García
Secretaria de Acción Femenil**